

« RECHAZAMOS SER UTILIZADOS POR EL POPULISMO NEUQUINO »

Nosotros, integrantes de la Junta Promotora de Villa La Angostura del PRO, hemos decidido rechazar de manera absoluta la decisión de algunos dirigentes de nuestro partido quienes, nos han querido obligar a seguir y apoyar al diputado del MPN, ex Vicegobernador del MPN y servidor político del kirchnerismo: Rolando Figueroa.

Nos rebelamos frente a este intento de imposición, que ataca y deshonra profundamente nuestros valores, principios y creencias políticas democráticas que son antagónicas a las prácticas populistas que identifican a esta persona.

Nuestra identidad está formada por principios poderosos de Democracia y Libertad. Somos parte del gran proyecto de Juntos por el Cambio, que representa el Cambio verdadero para Neuquén y para la Argentina.

A nosotros la Junta Promotora del PRO de Villa La Angostura, nos representa **JUNTOS POR EL CAMBIO** y la fórmula **Pablo Cervi – Jorge Taylor**. Les comunicamos a las autoridades nacionales del PRO, que trabajaremos por el Cambio y lucharemos de manera irrenunciable contra el camino de destrucción del PRO que representa la opción populista degradada de Rolando Figueroa.

Villa La Angostura, 4 de abril de 2023.-

E. SCHUCH
7.700.960
Vocal
Rosa
13.398.096

SECRETARIO
M. Rossi
13.398.096

Hector P. B.
20675983
Vocal

Oficinas
Horacio Norillo
13.405.663
Vocal
Rosario Oliveri
DNI 4540724
1º Vocal

Maria Monica Capu
13816446
Vocal

Jose' Dim
13.295.089
Presidente

Dolores Delia Baeza
13380651
Tesorera

Pablo Reinhold
DNI 18.438.55
VOCAL

Veronica Ciccone
13.398.355